

## ligita: Weltklasse gastiert in Eschen!



Grammy-Gewinner David Russell spielt am Freitag, 11. Juli ein Konzert im Gemeindesaal Eschen.

**Für den veranstaltenden Verein Liechtensteiner Gitarrenzirkel ist es jeweils eine grosse Freude, wenn am Eröffnungsabend in Eschen die zahlreichen Gäste aus nah und fern für die Liechtensteiner Gitarrentage ligita anreisen. Auch in diesem Jahr haben sich für die Meisterkurse Teilnehmer aus nahezu allen Kontinenten angemeldet, um für eine Woche in den Genuss hochstehender Konzerte und Kurse zu kommen.**

### ligita-Eröffnung am 5. Juli in Eschen

Traditionell werden die Liechtensteiner Gitarrentage ligita in Eschen eröffnet. Nach einem Begrüssungssperro für alle Besucher und nach kurzen Grussworten – u.a. spricht für die Unterländer Gemeinden Vorsteher Günther Kranz – dürfen wir uns auf den musikalischen Auftakt der ligita 2014 mit Matteo Mela und Lorenzo Micheli freuen. Die beiden Künstler treten weltweit und sehr erfolgreich als SoloDuo auf. Sie konzertierten u.a. in der New Yorker Carnegie Hall oder im Wiener Konzerthaus. So schrieb die Washington Post nach einem ihrer Konzerte „über das Spiel des Duos kann man nur schwärmen – tiefgreifend und unvergessliche Musikalität auf höchstem Niveau“. Diese Begeisterung der Künstler an der Musik greift auch aufs Publikum über, das so in den Genuss eines faszinierenden Eröffnungsabends kommen wird!

### Grammy-Gewinner David Russell

Bereits 1993 an den ersten Gitarrentagen war er der Stargast der ligita und egal wo David Russell eingeladen ist, sein Konzertabend ist immer einer der grossen Höhepunkte. Wir sind überzeugt, er wird auch an der ligita 2014 wieder einer der Saitenzauberer und in-

ternationalen Stars sein, die das Publikum begeistern wird. Der Grammy-Gewinner spielt am Freitag, 11. Juli 2014, im Gemeindesaal Eschen!

### Volksmusik, Nachwuchsgitarristen und Entdeckungen

Grossen Andrang bringt jeweils das erste kommentierte Konzert im Peter-Kaiser-Saal der Musikschule in Eschen, denn da wird traditionell alpenländische Volksmusik präsentiert! Die Tiroler Wechselsaitigen spielen am Sonntag, 6. Juli 2014. In den darauffolgenden Tagen treten in der Musikschule in Eschen auch jeweils um 18 Uhr Han Jonkers, Leon Koudelak (ehemals Gründungsmitglied der ligita), Nejc Kuhar und João Carlos Victor (Gewinner des 7. Int. ligita Gitarrenwettbewerbs 2013) auf.

### Kursteilnehmer aus der ganzen Welt

Für die Meisterkurse, die in erster Linie der Nachwuchsförderung der klassischen Gitarre dienen, und für Workshops reisen die interessierten Gitarristinnen und Gitarristen von weit her ins Liechtensteiner Unterland, um bei den Meistern in Eschen lernen zu können. Auch dieses Jahr werden rund 70 Teilnehmende aus Europa, Amerika, Asien und sogar aus Australien erwartet.

### Erfolgreiche Vereinsarbeit

Die wichtigste Veranstaltung im Vereinsjahr des Liechtensteiner Gitarrenzirkels sind jeweils die Gitarrentage. Mit viel Begeisterung arbeiten der Vorstand und das OK auf die jährlich stattfindenden Liechtensteiner Gitarrentage ligita hin. Die Vereinsmitglieder kommen u.a. in den Genuss vergünstigter Eintritte bei den Konzerten. Informationen zum Verein und den Gitarrentagen sind unter gitarrenzirkel.li bzw. ligita.li abrufbar.

Text: ligita, Fotos: Künstler



SoloDuo (Matteo Mela und Lorenzo Micheli) eröffnen am Samstag, 5. Juli die 22. Liechtensteiner Gitarrentage ligita.